



### **Dörflichen Charakter des Wohnweilers Elb erhalten**

Der dörfliche Charakter des Wohnweilers Elb im Norden der Stadt soll auf jeden Fall erhalten bleiben. Dies betonten alle Fraktionen in der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses bei ihrem Beschluß, für dieses Gebiet einen Bebauungsplan aufzustellen. Technischer Beigeordneter Dietmar Arnholz hatte darauf hingewiesen, daß damit der Rahmen der Bebauung festgesetzt werden

soll, die auch jetzt schon in Form von Baulückenschließung (§ 34) möglich wäre. Mit dem Bebauungsplan sollen der Baubestand und die landwirtschaftliche Nutzung gesichert werden. Die Bebauung wird lediglich im südlichen Bereich arrondiert. In erster Linie soll kinderreichen, jungen Familien eine Baumöglichkeit geschaffen werden. Im Interesse dieses Projektes stimmten

die Ausschußmitglieder denn auch zu – obwohl ihnen das Verfahren nicht so recht paßte. Denn bereits am 19. Mai will die Verwaltung den Bebauungsplan Elb in einer Bürgeranhörung (18 Uhr im Feuerwehrhaus) vorstellen, obwohl dafür noch kein Ratsbeschluß gefaßt worden ist. In der Bürgeranhörung sollen Anregungen und Bedenken gesammelt werden.

Foto: Thomas Ollendorf